

Naciones Unidas llama al empoderamiento de los jóvenes



La Habana, 15 julio (RHC)- En el Día Mundial de las Habilidades de la Juventud, el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, llamó hoy al empoderamiento de un sector golpeado por el desempleo y la falta de oportunidades.

Renovemos nuestra determinación de invertir más en el empoderamiento de los jóvenes. Cuando lo hacemos, ellos pueden contribuir mejor a la misión general de la ONU de alcanzar la paz duradera, el desarrollo sostenible y los derechos humanos para todos, afirmó en su mensaje por la fecha.

De acuerdo con el diplomático, en el mundo actual vive la generación de jóvenes más numerosa de la historia, en un escenario muchas veces adverso.

Si bien ellos resultan la clave para un futuro próspero, se ven obligados a enfrentar barreras, como la existencia de 73 millones de desempleados en sus filas, por lo que tienen tres veces más probabilidades que los adultos de carecer de trabajo, advirtió.

Ban lamentó que la juventud sufra de manera particular la pobreza y la falta de empleo, en un mercado laboral global al que ingresan más personas que los puestos creados.

Según el Secretario General, la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible representa una oportunidad para empoderarlos, una cuestión clave de cara a las aspiraciones de construir un mundo mejor y de lidiar de manera exitosa con los grandes desafíos de la humanidad.

"No hay mejor inversión que ayudar a los jóvenes a desarrollar sus capacidades". subrayó a propósito de la jornada, en la cual pidió en especial no olvidar a las niñas y las mujeres.

El Día Mundial de las Habilidades de la Juventud fue establecido en diciembre de 2014 por la Asamblea General de Naciones Unidas.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100050-naciones-unidas-llama-al-empoderamiento-de-los-jovenes>



Radio Habana Cuba